
Liebe gold,

ja, ich kann mich noch dran erinnern. :wink: :oops: 
Habe ein bisschen gebraucht, um meinen Platz hier zu finden.
Im Endeffekt bin ich froh, dass ich mich nicht zurückgezogen habe.
Jahre im stillen Kämmerlein haben ein Ende und wer weiß, vielleicht, mit eurer Unterstützung, schafft es
irgendetwas von mir ja doch noch auf den Buchmarkt.
Das sind große Träume, aber die soll man ja nicht aufgeben.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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